## COMUNICADO n. 2

## Queridos Hermanos y Hermanas de la FAMILIA PAULINA

Los Paulinos en Perú/Bolivia reunidos en la II Asamblea Regional en la ciudad de Lima, Perú, les compartimos algunas alegrías que el Señor regaló a los Paulinos de nuestra joven circunscripción reunidos en Asamblea. La primera de ellas es la oración con la que Ustedes, Familia Paulina, nos acompañaron en estos días de Asamblea Regional, cercanía que agradecemos; la segunda alegría fue que nuestro Superior General, P. Valdir Jose De Castro, tuvo la oportunidad, por invitación personal, de visitar al Sr. Nuncio apostólico de Perú, Mons. Nicola Girasoli, recordando que es amigo desde la infancia de nuestro Vicario General, P. Vito Fraccchiolla; una tercera alegría fue la presencia del Cardenal Pedro Barreto en nuestra comunidad de Lima. Mons. Barreto es uno de los responsables del proyecto eclesial Sinodal de la Amasonía. Los comentarios de su Excelencia, tanto en la Eucaristía, como en el desayuno son muchos, solo les dejamos con la alegría inicial. Otra de las alegrías que el Señor nos regaló es la elección de los dos Consejeros regionales que la Asamblea eligió por mayoría absoluta, son los PP. Fray Santiago Peña y Luis Neira. Ellos acompañarán en el servicio de la autoridad Regional al P. Alberto Scalenghe.

Al término de nuestra II Asamblea Regional renovamos nuestro compromiso de "hacerlo todo por el evangelio", "reavivando el don de Dios" en sinodalidad, corresponsabilidad y dinamismo apostólico.

## Atentamente

P. Stephen Kollemkudy P. Guillermo Gándara Secretarios de Información

Lima, Perú, 24 de Agosto 2019